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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

professions de santé
Question écrite n° 79550

Texte de la question

M. Gérard Hamel appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la brutale chute du
nombre d'internes en médecine générale dans certaines régions de France. En dehors de l'Ile-de-France et de
la région Paca, les hôpitaux doivent en effet faire face à une crise grave. Il lui demande donc de faire étudier la
possibilité de soumettre les étudiants en médecine à un minimum d'obligations, notamment celle, en début de
carrière, de satisfaire les besoins du pays et donc d'être affectés dans un secteur en adéquation avec les
besoins en médecins. Il lui demande donc sa position et ses propositions face à ce problème d'organisation
territoriale pour les internes en médecine.
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